

Unruhe nur wegen einer fehlenden Bescheinigung

Tennis Die Frauen des TEV Fellbach treffen auf den VfL Sindelfingen II, die Männer spielen bei der SV Böblingen. *Von Maximilian Hamm*

Klaudia Buljovic hat unfreiwillig für ein wenig Unruhe gesorgt am vergangenen Sonntag. Nicht auf dem Tennisplatz, sondern bereits vor dem Gastspiel der Oberliga-Frauen des TEV Fellbach beim TC Tübingen – bei ihrem Team um die Spielführerin Karin Ebinger und bei Sportwart Peter Seibold. Klaudia Buljovic gilt nach den Regeln des Württembergischen Tennis-Bundes als Tennisdeutsche, da sie bereits seit fünf Jahren in Deutschland lebt und spielt. Es lag jedoch

keine schriftliche Bestätigung vor. Oberschiedsrichter Horst-Dieter Saller hat der Kroatin zunächst die Spielerlaubnis verweigert. Erst als die Fellbacher Verantwortlichen versicherten, die Bescheinigung nachzureichen, durfte Klaudia Buljovic spielen. Nach der 2:7-Niederlage zur Saisonöffnung sind die Sorgen geblieben beim TEV Fellbach, jedoch aus einem anderen Grund. Drei Teams werden am Ende der Saison absteigen, und am Sonntag, 10 Uhr, treffen die Fellbacher Spielerinnen erneut

auf einen starken Gegner: auf die zweite Vertretung des VfL Sindelfingen. „Wir müssen irgendwie schauen, dass wir nicht zu den drei Absteigern gehören werden“, sagt Armin Maute, der Cheftrainer des TEV. Verzichten müssen die Gastgeberinnen auf Susanne Oster, die aufgrund einer Verletzung im Mai wohl nicht zum Einsatz kommen kann. Vera Neckermann, die beim ersten Spiel wegen einer Erkältung geschwächt angetreten war und aufgeben musste, wird am Sonntag wieder mit dabei sein. Und auch Klaudia Buljovic, die zuletzt für ein wenig Unruhe gesorgt hat, hat nun zumindest eine Sorge weniger und darf mitspielen.

Die Männer des TEV Fellbach sind am vergangenen Sonntag mit einem 5:4-Erfolg

gegen das Team des TC Schorndorf in die Verbandsliga-Saison gestartet. Jedoch auch nicht ganz sorgenfrei. Philipp Seibold war nach einer längeren Krankheit noch nicht in Bestform und verlor sein Spiel an Position fünf, auch Lion Stegmayer konnte einen Rang dahinter nicht punkten. Für ihn wird am Sonntag, 10 Uhr, im Spiel bei der SV Böblingen der Kapitän Akif Aalimi ins Team rücken. Akif Aalimi hatte beim Saisonstart pausiert, weil er noch nicht richtig fit war. Der Verbund der SV Böblingen hat seine erste Begegnung bei der SG Bettringen mit 7:2 gewonnen. Keine leichte Aufgabe also für die Männer des TEV. „Wenn wir da bestehen sollten, können wir aber positiv nach vorn schauen“, sagt Armin Maute.